



2022 年度
第 20 号

体育市民連帯 ニュースレター

生活体育指導者
職務教育…

3 年ぶりに対面で実施



2
裁判所
性的少数者という理由で
体育館の貸館を
許可しないのは違法



3
サッカー場で 30 年ぶりに
カミングアウト
17 歳のイギリス選手



4
コールセンター設置運営
スポーツ賭博サイト組織
22 人摘発



5
「スポーツト」と
「ベトナム」を模倣？
いずれも不法

6
スーパーSonny!
背番号 7 番が
偉大な理由

大韓民国スポーツの

根本的変化を

皆さんと共に

作って行きたいです

体育市民連帯と共に

していただけますか？



01 ニュー시스 2022.05.23**生活体育指導者職務教育…3年ぶりに対面で実施**

大韓体育会が3年ぶりに生活体育指導者「対面」職務教育を実施する。大韓体育会は23日「全国228市・郡・区体育会所属2800人の生活体育指導者を対象に職務教育を行う」と明らかにした。

今回の職務教育は、これまで新型コロナウイルス感染症の状況でオンライン非対面で実施されてきた教育を、3年ぶりに再び対面に切り替えて実施する。全国4つの圏域教育場（京畿道加平、忠清北道堤川、全羅南道和順、慶尚北道慶州）で23日から7月20日まで12回にわたって開催される。

教育は毎回200人前後が参加し、変化した環境の中で生活体育指導者の役割と課題に対する討論、指導活動開発のための実技授業、安全な指導活動のための事例学習、運動処方およびトレーニング方法論など多様な内容で構成されている。

大韓体育会は対面教育の限界を克服し、多様な教育需要を満たすためのオンライン動画教育も7月から並行して実施する計画だ。大韓体育会主管教育の他にも市・道および市・郡・区体育会の自主教育を含め生活体育指導者の体系的な教育システム確保および指導活動専門性強化を図っている。

生活体育指導者は2000年から全国229市・郡・区体育会に所属し、現場指導活動を展開してきた。

大韓体育会は「今回の教育を契機にポストコロナ時代の生活体育指導者の指導活動がより一層拡大し汎国民生活体育キャンペーンである『スポーツ7330』（一週間に3回以上一日30分運動する）を伝播することで生活体育参加率向上に寄与することになると期待している」と伝えた。

出典：https://newsis.com/view/?id=NISX20220523_0001881449&cID=10501&pID=10500

02 聯合ニュース 2022.05.18**裁判所「性的少数者という理由で体育館の貸館を許可しないのは違法」**

性的少数者という理由で公共施設の利用を制限するのは違法だという裁判所の判決が出た。

18日、法曹界によると、ソウル西部地裁第2-1民事部（朴ソンギョ部長判事）は、性的少数者人権団体「クィア女性ネットワーク」の活動家らが東大門区役所と東大門区施設管理公団を相手取って起こした損害賠償請求訴訟控訴審で、原告一部勝訴の判決を下した。

昨年8月、1審で下された原告敗訴判決を覆したもので、区役所と公団がクィア女性ネットワークに500万ウォン、活動家4人に100万ウォンずつ計900万ウォンを支給せよとした。

先立ってクィア女性ネットワークは2017年第1回「クィア女性生活体育大会」を開くために東大門施設管理公団から東大門体育館の貸館を許可された。

しかし公団側関係者は以後、団体側に電話して「他の場所は交渉できないか」、「私たちの方にしきりに電話がかかってくる」と話した。

続けて体育館天井工事を理由に挙げて貸館を取り消すと書面で通知し、団体は準備した行事を開くことができなかった。

2審裁判所は「憲法第11条第1項は平等の原則を宣言している」とし、「国家、地方自治体、その他公法人が公共施設の利用に関して合理的な理由なしに性的指向などを理由に特定人を排除する行為は違法だ」と判示した。

それと共に「東大門区は体育館運営の委託者であり監督者として公団にこの事件の貸館許可取り消しを指示したり少なくとも一緒に決めたと見るのが妥当だ」と付け加えた。

出典：<https://www.yna.co.kr/view/AKR20220518048500004?input=1195m>

03 ハンギョレ 2022.05.18

サッカー場で30年ぶりにカミングアウト、17歳のイギリス選手



欧州サッカーが性的少数者の包容をめぐる成長痛を患っている。フランスサッカークラブ、パリ・サンジェルマンのMFイドリサ・ゲーエは15日（韓国時間）、フランス・モンペリエのスタッド・ドラ・モーソンで行われたリーグ第137ラウンドのモンペリエとの訪問試合に欠場した。リオネル・メッシが2ゴールを決め、4-0の気持ちの良い勝利を

収めた後、パリのマウリシオ・ポチェティーノ監督はゲーエの欠場について「負傷ではなく個人的な理由」と説明した。

以後、フランスメディアである<RMC>スポーツは「ゲーエが性的少数者嫌悪に反対しLGBTQ+の人権を支持する虹のユニフォーム着用を拒否した」として名簿から除外された経緯を報道した。該当ユニフォームは国際性少数者嫌悪反対の日(5月17日)を賛えるために性少数者運動の象徴である虹色の背番号をマーキングしたもので、フランスプロサッカー連盟(LFP)が昨シーズンから進めてきたイベントだ。該当メディアは、ゲーエが昨年も胃腸炎を理由に虹のユニフォームを着た試合に欠場したと指摘した。

ゲーエの行動は反発を呼んだ。スポーツ性少数者で人権団体であるルーズダイレクト(RougeDirect)は「性少数者の嫌悪は選択ではなく犯罪だ。プロサッカー協会とパリ球団は迅速にゲーエが釈明するようにし、必要ならば懲戒しなければならない」と主張した。先月、フランス大統領選挙で共和党候補に出た保守政治家バレリー・ペクレスも自身のツイッターに「プロサッカー選手たちは若者たちに模範を示す義務がある。ゲーエの行動を制裁なしに見過ごしてはならない」と書いた。

米国<ニューヨークタイムズ>は同じニュースを伝えながら、パリ球団のオーナーがカタールであるため、性的少数者嫌悪問題はパリに特に敏感な事案だと指摘した。国富ファンド(訳注:ローカルファンド、国の財産を運用して増やす基金)を通じてパリに投資しているカタールは、他の湾岸諸国と同様、同性愛を

法律で禁じている。W杯を控え、「性的少数者弾圧国家」という批判が強まっている。ゲーエの祖国であるセネガルも同性愛が不法だ。

一方、ゲーエの「ユニフォーム拒否事態」の数日後、隣の英国では30年ぶりにカミングアウトした性的少数者サッカー選手が現れた。主人公はイングランド男子サッカー2部リーグであるチャンピオンシップ所属のブラックプールの17歳FW ジェイク・ダニエルズ。彼は17日、球団ホームページを通じて「これまで競技場の外で私が本当に誰なのか隠してきた。私は私が性的少数者という事実を知っていたし、今初めて私自身になる準備ができたようだ」と話した。

ダニエルズの告白にボリス・ジョンソン英首相とウィリアム王世孫、英国サッカー協会（FA）、イングランド代表主将のハリー・ケインら各界の人々は熱烈な支持を送った。イングランドのサッカー選手出身のギャリー・リネッカーは、「(ダニエルズのカミングアウトは) 当然のことと受け止められなければならない、サッカー界はずいぶん前からこの峠を通過すべきだった」と話した。

出典：https://www.hani.co.kr/arti/international/international_general/1043335.html

04 SBS NEWS 2022.05.23

「コールセンター設置運営」スポーツ賭博サイト組織 22人摘発



中国と国内で1兆2千億ウォン台に達する不法スポーツ賭博サイトを運営し、570億ウォンを手にした一味が警察に捕まりました。

仁川警察庁サイバー犯罪捜査隊は、国民体育振興法違反と賭博空間開設の疑いで、総責任A(42)容疑者など4人を拘束し、B(36)容疑者など共犯18人を在宅起訴したと、今日(23日)明らかにしました。

警察によればAらは2018年7月から先月まで仁川と大邱などに用意したコールセンターで不法スポーツ賭博サイト14ヶを運営し計570億ウォンを受け取った疑惑を受けています。

彼らはあらかじめ準備した大砲通帳(訳注:第三者の名義を盗用し通帳の実使用者と名義者が異なる通帳)を利用してサイト加入者に賭博資金を両替したものと調査されました。

Aらは当初、中国で不法賭博サイトを運営していましたが、新型コロナウイルス感染症が拡散すると、2020年4月に国内にコールセンターを移したことが分かりました。

警察は昨年4月、関連情報を入手し、1年間の通信捜査と口座追跡を通じて、彼らの個人情報と犯罪収益規模を確認しました。

また、彼らが保有していた現金・預金債権・事務室保証金・車両など計10億1300万ウォン相当の犯罪収益金は起訴前に没収・追徴保全を通じて凍結措置しました。

警察は賭博行為者を募集し、いわゆる「総販」(訳注:独占販売)と呼ばれた広報業者をはじめ、残りの共犯も追っています。

警察関係者は「一攫千金を狙った不法サイバー賭博は絶対に金を稼げず犯罪者の収益だけを上げる構造」として「今回摘発されたサイトで不法賭博をした行為者も金額基準を定めて処罰する方針」と話しました。

出典：https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1006760066&plink=ORI&cooper=NAVER

05 スポーツソウル 2022. 05. 23

「スポーツトト」と「ベットマン」を模倣？ いずれも不法



スポーツトト及びベットマンを模倣した類似スポーツギャンブル行為はすべて不法とみなす。運営者と参加者のいずれも処罰対象だ。

国民体育振興公団が発行する体育振興投票権スポーツトトの受託事業者スポーツトト코리아が繰り返し強調する点がある。

体育振興投票権「スポーツトト」と公式オンライン発売サイト「ベットマン」は合法であり、これを模倣した類似スポーツギャンブル行為は全て不法と見なされるという点だ。

現在、国内で施行されている体育振興投票権スポーツトトと公式インターネット発売サイトのベットマンはいずれも合法だ。その他、類似サイトや発売行為は不法であるため、摘発された場合、国民体育振興法によって処罰される。

現行の国民体育振興法によれば、不法スポーツ賭博は運営者だけでなく参加した人にも5年以下の懲役や5000万ウォン以下の罰金が付与される。それだけ公正なスポーツ文化を害する重大な犯罪だ。

海外私設スポーツ賭博業者のサービスを国内で利用しても、国民体育振興法上の処罰を受ける。

欧州では私設賭博業者が世界的なスポーツクラブを後援している。そのため、スポーツファンは選手たちのユニフォーム、競技場の広告板などを通じてブランドに非常に慣れているように感じる。

しかし国民体育振興法では体育振興投票権「スポーツトト」と公式オンライン発売サイト「ベットマン」の他に海外私設スポーツギャンブル業者の利用を許可していない。国内スポーツファンはこの点について格別の注意が必要だ。

これと関連してスポーツトト코리아関係者は「合法事業であるスポーツトトの収益金は体育施設建設、障害者体育支援など社会的に必ず必要な部分に公共の利益のために使われている。スポーツトトの利用は、すなわち大韓民国の体育発展を図る道になるだろう」と述べた。

出典：<http://www.sportsseoul.com/news/read/1126529?ref=naver>

06 キム・ドギョンのスポーツ経済学 2022. 05. 23

スーパーSonny!背番号7番が偉大な理由



祭りの夜!ソン・フンミンが作ったもう一つの歴史的な瞬間、得点王としてゴールデンシュエ(訳注:欧州得点王)を受け取る彼が誇らしい。ソン・フンミンと同じ時代に生きることが自体が幸せで光栄なことだ。

韓国の欧州サッカー進出と成果の系譜を見ると、第1世代の車ボムグン、1978年-SVダルムシュタット)、第2世代の朴チソン、2003年-PSVアイントホーフエン)、第3世代のソン・フンミン(2010年-ハンブルクSV)につながり得点王になったのだ。

非ヨーロッパ人に惜しいリーグ、世界最高のリーグで他の選手の支援とチームワークを通じてシーズン最後の試合でマルチゴールを決めてチームをチャンピオンズリーグに進出させ、世界サッカーの新しい歴史を作成した。世界人口 60% (43 億) のアジア人の中で初めてであり、世界サッカー史上欧州 5 大ビッグリーグ (英国、スペイン、ドイツ、イタリア、フランス) でアジア人が得点王に輝いたのも初めてだ。このように偉大なソン・フンミンの成功の秘訣を、彼の背番号 7 番に盛り込まれた 7S を通じて調べてみようと思う。

1. スピリット (Sprit) : 父親として孫ウンジョンから学んだサッカーに対する精神だ。基本技を強調し、ボールを上手に蹴る華麗な技術より優れた粘り強さを備え、謙遜と感謝、誠実さでサッカーに向き合わなければならない」と教えた。毎日 1000 回ずつのシュートと厳しいトレーニングに耐えてきたため、シュート能力や正確度などでワールドクラスに成長せざるを得ない。試合が終わった後もファンに感謝するため、一番遅く運動場を離れる。

2. スピード (Speed) : ドリブルをして走る彼の姿を見ると、スピードがすごい。彼の動きに相手選手が追いつけない。特に相手選手より一歩早いスピードは、彼だけの特許プレーだ。ものすごいスピードのおかげで、英国ガーディアンから「ウサインの孫」というニックネームも得た。ガーディアンは、ソン・フンミンが他の選手とは違う種類のバッテリーで動くレースカーのようだとし、彼の成功要因を他の選手よりワンテンポ速いスピードと言った。

3. スマイル (Smile) : スーパーソニー (super sonny)。彼はいつも幸せそうな顔でスイッチオンになっており、チーム員たちに活力を吹き込み、ファンの愛を受ける。ハートセレモニー (訳注: 手でハートマークを作るしぐさ)、パシャッセレモニー (訳注: 両手の指で四角をつくり写真を写すしぐさ) とともにスマイルマンが彼のキーワードになるほどだ。笑いながら幸せな顔は、全世界のファンの愛を引き出し、スターとしての安定感と自負心のトレードマークになったのだ。

4. 感覚的 (Sense) : ソン・フンミンはメインポジションは左右のウィングで中央に移動した連携プレーや直接シュートをするストライカーだ。即刻の状況判断力とセンスのあるプレーが卓越している。偉大な選手はただ自分だけのプレーをするのではなく、チーム員を見て相手選手を見て走りながらも、横を見て前を見通す。彼が同僚選手たちに愛される理由もポジションと連携したプレーとセンスあふれるアシスト、そしてシュート能力だ。サッカーセンスによってソン・フンミンは 6 シーズン連続リーグ 2 桁の得点に成功し、2019-20 シーズンから今シーズンまでリーグ 10-10 に成功した。さらに、今季共同得点王まで達成し、トッテナム、EPL の歴史に 1 ページをきちんと飾った。ワールドクラスを越えて息づく歴史的存在と見ても差し支えない。

5. サバイバル (Survival) : 東洋選手が欧州選手の中で活躍するのは本当に難しいことだ。チームの試合で得点王になったということは、一人ではなく他の仲間と一緒にした結果の産物だ。自分がすべてのスポットライトを浴びるより、常にチームを考えるプレーをしながらも、世界最高の選手たちとの競争で生き残り偉大な勝利を収めたのだ。チームのためのプレーがまさに自分のサバイバルのキーワードなのだ。

6. パラダイムを変えたシフト (Shift) : 彼のサッカーを見ると、まるでボールの方向をあらかじめ知って走るようにグラウンドを広く使う。両足を自由自在に使い、今季 23 ゴールのうち左足 (12 ゴール) と右足 (11 ゴール) で決めた。守備が随所にいても果敢に空いた空間に入り込んでシュートチャンスを生らす。また、ソン・フンミンはハリケインと一緒に協力して全世界で最も多くのゴールを決めた選手で、こ

の記録は当分破れないだろう。ソン・フンミンはトッテナムでレジェンドと呼ばれ、プレミアリーグの伝説として残ることになった。

7. スペシャル (Special) :これからまた別の歴史が彼の足先から始まるだろう。彼のプレーを見ると、ただ上手な選手ではなくサッカーの神だ。プレミアリーグのソン・フンミンではなく、ソン・フンミンのプレミアリーグだと思えるほどだ。ペナルティーキッカーつなしで得点王のタイトルを手にしたので、ワールドクラスという称号が惜しくない。このため、ウサインの孫、スーパーソニー、冠フンミン、ソン・ナルド、国民を幸せにするとわれらのフン、韓国のフン、黄色のドルトムントに強くイエローキラー養蜂業者など、彼に付けられた数多くのニックネームがサッカースタイルを教えてくれる。

ラッキーセブンのスーパーソニーのおかげで、全国民がコロナに耐えながら幸せな時間を過ごし、これから来る欧州チャンピオンズリーグと来季がすでに待ち遠しい。「昨日支払った代金を今日受け取り、明日受け取る代金のために今日先に支払う」というソン・フンミン選手の言葉のように、明日のために走る彼のプレーが期待される。すべてのスポーツがそうであるように、サッカーも熾烈な順位競争をする戦争だ。その中でソン・フンミン選手がより多くの歴史と花を咲かせることを願い、韓国スポーツが共に跳躍することを切に願っている。

キム・ドギョン教授(慶熙大学体育大学院/韓国体育学会長)

出典：<https://www.mimint.co.kr/bbs/view.asp?strBoardID=news&bbstype=S1N15&bidx=3706633>

07 週刊スポーツニュース

生活体育指導者教育、3年ぶりに対面転換…7月20日まで12回実施

<https://www.newsl.kr/articles/?4688947>

求礼郡、民間体育施設の安全点検で利用者の満足度を高めていく

<http://www.sportsseoul.com/news/read/1126650?ref=naver>

青岩学校重量挙げ部、全国障害学生体育大会で大会新記録達成

<http://www.dynews.co.kr/news/articleView.html?idxno=660421>

住宅管理公団、済州高城訪問し生活体育活性化事業推進

<http://www.headlinejeju.co.kr/news/articleView.html?idxno=486978>

「アーチェリーのメッカ」光州、国際スポーツ都市底力発揮

https://newsis.com/view/?id=NISX20220523_0001881669&cID=10501&pID=10500

ソン・フンミン、ユーロスポーツに選ばれた今季「欧州最高選手」

https://newsis.com/view/?id=NISX20220521_0001880024&cID=10523&pID=10500

就任後初のスポーツ祭典を送ったユン大統領、得点王ソン・フンミンに「国民みんなに希望のメッセージ」

http://www.maniareport.com/view.php?ud=2022052311233330295e8e941087_19

光陽製鉄所フレンズ奉仕団、多文化家庭招待「スポーツ文化生活」体験

<http://www.newsfreezezone.co.kr/news/articleView.html?idxno=382866>

済州道儀貴里で開かれた「ゴミ拾いスポーツ大会」

<http://www.jejusori.net/news/articleView.html?idxno=403798>

体育市民連帯オンライン 定期後援案内

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と
福祉実現のために努力しています。
皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための
体育市民連帯活動に強固な土台となります。
体育市民連帯会員として力になろうと
される方は下の口座に後援をお願いします。

国民銀行 086601-04-095940

口座名義：体育市民連帯

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。

多くの関心をお願いします。

INFOMATION

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407 号

Tel : 02-2279-8999、E-mail : sports-cm@hanmail.net ホームページ : <http://www.sportscm.org/>

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） <http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html>